

COMUNICADO N° 806 Miércoles, 11 de mayo de 2022

Ante aumento de casos se refuerza aplicación de pruebas

El Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) destacó en su informe de esta tarde que en las últimas horas se detectaron 3,324 nuevos casos positivos, para una positividad del 21.5%.

Igualmente, Epidemiología del Minsa informó que en las últimas 24 horas se registraron 5 fallecimientos a causa del virus, lo que arrojó un acumulado de 8,199 personas fallecidas a consecuencia del Covid-19 en el país, con una letalidad de 1.03%.

Rufina Alfaro, Ancón, Juan Díaz, San Francisco, José D. Espinar y La Villa de Los Santos aparecen en el reporte de hoy como los corregimientos y distritos con mayor número de casos positivos detectados en las últimas horas.

Ante el aumento de casos, tanto el Minsa como la CSS recuerda a la población que están habilitados los centros de salud e instalaciones de la CSS para la aplicación de pruebas, mientras que se mantienen los puntos de hisopados del estadio Rod Carew y Emilio Royo de Juan Díaz.

En Panamá se contabilizan a la fecha 796,461 casos acumulados de la Covid-19 y 769,618 personas recuperadas. Se aplicaron 15,473 pruebas nuevas, mientras que los casos activos suman en todo el país 18,644 de los cuales 18,474 están en aislamiento domiciliario y 170 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 18,433 en casa y 41 en hoteles. Los hospitalizados son 149 en sala y 21 en UCI.

En el mundo se registran 518,583,838 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además, de 462,189,804 de personas recuperadas y 6,280,540 de defunciones para una letalidad de 1.03%.

Vacunación en centros comerciales los fines de semana

Paralelamente se sigue vacunando en los centros y policentros del Minsa a nivel nacional y policlínicas de la CSS, a partir de las 7 de la mañana, al igual que en centros comerciales como Soho Mall, Terminal de Transporte de Albrook, Alta Plaza, Metro Mall y Los Andes Mall, estos últimos solamente los fines de semana de 10:00 a.m. a 3:00 p.m.

COMUNICADO

En tanto, que para hoy miércoles el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) del Minsa informó que en Panamá se han aplicado **8,131,705** dosis contra la Covid-19; de las cuales corresponden a **3,470,606** primera dosis; **3,089,172** segundas, 11,148 terceras, 2,643 cuartas, **1,540,110** refuerzo 1 y 18,026 refuerzos 2.

Mientras que de las dosis pediátricas a la población entre 5 y 11 años se han aplicado **415,100** dosis.

Como cada día, el Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).